

78.000 millones en ayuda para Centroamérica

El Gobierno subraya que la gira de Aznar servirá para combatir la pobreza y el subdesarrollo en esa parte de América

Madrid / AGENCIAS.—El Gobierno español destacó ayer del balance de la gira del presidente del Gobierno, José María Aznar, por Centroamérica, la concesión de más de 78.000 millones de pesetas para luchar contra la pobreza.

Además, el Ejecutivo resaltó que el viaje del presidente ha servido para lograr "un avance esencial" en la colaboración de Iberoamérica con España en asuntos de seguridad y lucha contra el terrorismo. En opinión del Gobierno, los acuerdos firmados con Panamá, Nicaragua, El Salvador y la República Dominicana "impedirán que los terroristas puedan cobijarse en estos países".

Dentro de los acuerdos de cooperación financiera que Aznar ha firmado durante su gira centroamericana se contemplan acuerdos de comercio e inversión en los que se ha prestado cobertura a una delegación de 60 empresarios españoles que ha viajado también estos días por Centroamérica.

La gira de Aznar le llevó a visitar Panamá, Nicaragua y El Salvador, con una escala en la República Dominicana, ratificando en cada uno diversos acuerdos de cooperación y desarrollo.

Los programas firmados con Panamá contemplan el acuerdo de extradición, la ejecución del Convenio de traslado de personas condenadas, y el Programa de Cooperación Económico y Financiero por valor de 20.450 millones de pesetas.

En Nicaragua Aznar firmó, además del tratado de extradición, un acuerdo



DE VUELTA José María Aznar cerró en El Salvador su gira centroamericana.

marco del Programa de Alfabetización y Educación Básica de Adultos. El Programa de Cooperación Económico y Financiero en este caso fue de 20.000 millones.

En El Salvador se firmaron acuerdos relativos a la represión del tráfico ilícito

También destaca el avance en seguridad y lucha contra el terrorismo

de estupefacientes y otro programa de cooperación por valor de 20.450 millones.

Respecto a la República Dominicana, Aznar un acuerdo que favorece la cooperación entre ambos países por un importe de 18.450 millones de pesetas.

El PP amenaza con rechazar la ley del catalán

Fernández-Díaz cree que, tras el pacto CiU-PI, "se está radicalizando"

Barcelona / EFE.—El presidente del PP de Catalunya, Alberto Fernández Díaz, señaló ayer que la ley del catalán se está "radicalizando" tras el pacto alcanzado por Convergència i Unió y el Partit per la Independència y ha advertido que esta situación acerca a su formación a un voto negativo a la ley.

El presidente de la Generalitat, Jordi Pujol, y el del PI, Angel Colom, cerraron el viernes un acuerdo, según el cual la ley incluirá el deber de los ciudadanos de conocer el catalán, lo que permitió a los independentistas sumarse al pacto que ya alcanzaron anteriormente CiU y PSC para aprobar esta controvertida ley.

Tras el acuerdo, el conseller de Cultura, Joan Maria Pujals, expresó su intención de seguir negociando con el resto de grupos, pero especialmente con Esquerra Republicana de Catalunya e Iniciativa per Catalunya-Els Verts para que se sumen al acuerdo.

Fernández-Díaz, que ayer inauguró en Mollet del Vallés la cuarta asamblea intermunicipal del PP de Catalunya, indicó que "el voto del PP no está decidido porque no están decididos los contenidos finales de la ley".

En todo caso, según el dirigente conservador, "tras la operación de maquillaje

de la ley a raíz de los acuerdos entre CiU y PSC al que se suma ésta semana los acuerdos que pudieran alcanzar IC, ERC y el PI, se alejaría los contenidos de la ley de un centralidad social en Catalunya y se aproximarían a una mayor radicalización, lo que puede suponer nuestro voto contrario".

Para Fernández-Díaz, "esta ley, con diferencia de los resultados finales, tiene un error de planteamiento ya que una parte importante de la sociedad catalana consideraba que

no era necesaria, creía y sigue creyendo que para fomentar el uso social del catalán no hacía falta abrir el melón del debate de una ley de estas características".

Según el presidente del PP catalán, "una

buena parte de la sociedad consideraba que era importante que pudiéramos fomentar el uso social del catalán mediante medidas de gobierno y de impulso de convicción y no tanto regulando nuevamente las lenguas".

El líder del Partido Popular en Catalunya terminó afirmando que "el mejor debate sobre la lengua es aquel que no existe" y que es un error que "una ley no reconozca este carácter de una sociedad catalana plural que se expresa en castellano y catalán con toda naturalidad".

"Una parte importante de la sociedad catalana considera que no es necesaria"

INEUS; ESTUDIAMOS SUS RECLAMACIONES

BANCA 15

Plan «AVE»
DESCUBRIMOS LA ESTRATEGIA SECRETA DEL SANTANDER

CÓMO MIMAN LOS BANCOS A SUS ACCIONISTAS

EL MISTERIO DE LA BOLSA

MARIO CONDE, LA HORA DE LA VERDAD

EL JUICIO FINAL

MARIO CONDE, LA HORA DE LA VERDAD

EL JUICIO FINAL

SERVICIO DE RECLAMACIONES: CANALIZAMOS SUS QUEJAS BANCARIAS

CÓMO MIMAN LOS BANCOS A SUS ACCIONISTAS

PLAN «AVE»: DESCUBRIMOS LA NUEVA ESTRATEGIA SECRETA DEL BANCO SANTANDER

SEGUROS 15 PÁGINAS ESPECIALES DEDICADAS AL MUNDO DEL SEGURO

• BANCA 15 EN INTERNET: Ya puede acceder a la edición digital de nuestra revista. Con alcance informativo semanal. <http://www.prensa-escorial.com/banca15/>

BANCA 15

Ya en su kiosco